

Le Rotary club dévoile ses animations pour 2020



Jacques Lemonnier, président du Rotary club de Landerneau et Alain Coat, rotarien en charge de la communication au club.

Ouest-France

Très présents sur le territoire, les Rotariens aiment à faire vivre la ville en proposant des animations qui génèrent des fonds pour divers projets.

Alors que le président du Rotary Club, Jacques Lemonnier, s'apprête à passer la main à Alain Coat, aujourd'hui en charge de la communication, le programme de l'association s'annonce fourni, avec des animations qui débiteront dès le mois de février.

La première manifestation ? « Jetons cancer. » Elle se tiendra le 1^{er} février, de 9 h à 18 h. Les Rotariens de Landerneau seront présents au centre Leclerc et à l'Intermarché. En échange d'un euro, ils remettront un jeton de chariot. « **Cette action est destinée à financer la recherche contre le cancer** », note le président. Une opération organisée à l'échelle nationale, les collectes de tous les clubs étant mutualisées. « **L'an passé, nous avons récolté 1 700 €** ». Le CHU de Brest a été retenu pour recevoir 59 300 €. Une enveloppe qui contribuera à l'acquisition d'un scanner anatomopathologique.

La course de canards fait son retour

Toujours en février, le public sera invité à rejoindre la salle du Family, samedi 15, à 20 h 30 pour profiter d'un concert de musique classique et celtique. Au programme, en première partie, les œuvres de Paganini interprétées au violon « **d'une façon originale et déjantée par de virtuoses du violon. En seconde partie de soirée, ce sera un récital de musique celtique** ». Prix des places : 15 € et 10 € pour les moins de 15 ans. Gratuit pour les moins de 8 ans.

Après trois éditions réussies, le Rotary club réédite une nouvelle journée d'action, toujours destinée à venir en aide aux personnes handicapées. La course de canards 2020 aura lieu dimanche 14 juin sur l'Elorn, et de nombreuses animations se tiendront aussi sur les Jardins de la Palud. Au programme : une animation sportive et, à chaque tour de parcours de 600 m, un sponsor verse une somme. On retrouvera aussi une animation destinée aux enfants.

La fameuse course de canards sera aussi l'occasion de mettre 6 000 canards à l'eau. « **Ce sera aux environs de 15 h, car on doit tenir compte de la marée et du faible coefficient de ce 14 juin** ».

Les bénéficiaires de la journée « **participeront à l'achat de matériel spécifique qui sera remis au club de canoë-Kayak de Landerneau et au centre nautique de Moulin-Mer dans le cadre du projet Nautisme et Handicap** ». Le but de cette opération est de permettre à des personnes en situation de handicap de participer, en toute sécurité, à des activités sportives et de découverte. « **Ce projet s'adresse aux jeunes dans le cadre d'activités scolaires, comme aux adultes.** »

Le Rotary c'est également les échanges de jeunes sur une année scolaire. « **Ainsi nous accueillons, cette année, dans une famille de Rotarien, une jeune islandaise scolarisée au lycée Saint-Sébastien et un jeune landernéen est actuellement accueilli pour une année scolaire en Indonésie.** »

